

Ganó el cubano Félix Pérez Derby de Jonrones en Serie del Caribe



La Habana, 4 feb (LVB/RHC) El cubano Félix Pérez, que juega con los Tigres de Venezuela, descargó 10 cuadrangulares y se tituló campeón del Derby de Jonrones de la Serie del Caribe, que se disputó en el Estadio Quisqueya Juan Marichal, el miércoles por la noche.

Pérez sacudió ocho vuelacercas y el boricua Nefalí Soto, de los Cangrejeros de Santurce, cuatro, para avanzar a la final del certamen de forzudos. Se quedaron en el camino Yosvani Alarcón (3), de Tigres de Ciego de Ávila, Cyle Hankerd (1), de Venados de Mazatlán (1) y el ex grandeliga Vladimir Guerrero (2), que asistió como invitado especial.

En la primera ronda, cada pelotero tuvo cinco minutos para hacer swing y tratar de sacar del espacioso parque de Santo Domingo la mayor cantidad de pelotas posibles. En la final, el jardinero de los Tigres de Aragua, se impuso 2-1 a Soto.

“Me siento emocionado por ganar un evento que se celebra por primera vez y que posiblemente sea más importante con el paso de los años”, dijo a *ESPN Deportes* el zurdo Pérez, que pertenece a los Leones del Caracas y asiste al Clásico Caribeño en condición de refuerzo.

El cubano tuvo como cómplice durante las rondas al coach bengalí Carlos Barrios, que le sirvió los pitcheos durante su exhibición de poder.

En principio, los organizadores del evento habían anunciado a los grandeligas Miguel Cabrera, David Ortíz y Robinson Canó, pero la Asociación de Peloteros de Grandes Ligas prohibió su participación a menos que se pagara un seguro sobre sus contratos de 1,5 millones de dólares.

Kennys Vargas, de los Mellizos de Minnesota, que defiende a Santurce, y el cubano Alfredo Despaigne, miembro de Ciego de Ávila y ficha del Chiba Lotte, en Japón, también parte del cartel de figuras, declinaron a última hora su participación en el Derby.

Guerrero, de 40 años de edad, y retirado desde 2011 fue uno de los peloteros más aplaudidos durante el show que se llevó a cabo después del encuentro en el que los Venados de Mazatlán derrotaron, 6-4, a los Tigres de Aragua.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/83196-gano-el-cubano-felix-perez-derby-de-jonrones-en-serie-del-caribe>



Radio Habana Cuba